
LA  MENTIRA DE LA NAVIDAD  

Resulta sin duda duro, el denunciar  la mentira  de nuestra Navidad. 
Es mentira creer en un Dios que se ha hecho solidario de la humani-
dad y, al mismo tiempo, organizarse la Navidad y la vida entera de 
manera   egoísta, ajenos totalmente a los problemas de los demás. 
Es mentira creer que Dios se ha hecho hombre buscando la liberación 
plena de la humanidad, y no esforzarse por ser más humano cada día.   
 Es mentira creer en un Dios que se ha entregado hasta la muerte por 
defender y salvar al hombre y, al mismo tiempo, pasarse la vida sin 
hacer nada por nadie. 
Es mentira enviar felicitaciones a los familiares y amigos, y desear un 
feliz año nuevo, y, al mismo tiempo, no hacer nada por lograr un 
mundo más feliz para todos. 
Es mentira cantar y celebrar la paz en estas fiestas navideñas, y no 
hacer nada porque desaparezcan las causas de los conflictos y quede 
desterrada la violencia de nuestra sociedad. 
La Navidad es sin duda una de las fiestas más estropeadas por el 
hombre de hoy. Unas fiestas de significado profundo para los creyen-
tes, son celebradas hoy por muchos, sin que apenas se conozca su mo-
tivación original y su verdadero contenido. 
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LITURGIA   DEL  DOMINGO 4º  DE  ADVIENTO (CICLO C) 

CANTOS PARA LA CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA  
(Todos estas canciones se pueden descargar en WWW.MUSICALITURGICA.COM)  

 
 

Entrada:  A ti Señor. CLN (Apéndice); CLN A-10; El Dios de paz. CLN 1 
Ven, Ven, Señor, no tardes CLN 9;    (En latin) Rorate coeli desuper.                                                              
Misa: En este tiempo Puede cantarse la Misa In Tempore Adventi.                                                            
Acto Penitencial:  Señor ten piedad. CLN B 15.                                                                                        
Salmo:Oh Dios restáuranos.. (Propio).                                                                                                       
Ofertorio:  La Virgen sueña caminos (1CLN-16).                                                                                                 
Santo: de Gorostidi CLN-16).                                                                                                                                
Comunión: Rorate Coeli;  CLN 32 Palabra que fue luz CLN 18; El Dios de paz CLN 01                                  
Final:  Tú eres el Dios que nos salva CLN-608. Sta. Maria de la Esperanza (Cantos varios) 

 

     
     PRIMERA LECTURA         Lectura  del  profeta Miqueas 5, 1-4  
   

Así dice el Señor: "Pero tu, belén de Efrata, pequeña entre las aldeas de Judá, de ti 
saldrá el jefe de Israel. Su origen es desde lo antiguo, de tiempo inmemorial. Los entre-
ga hasta el tiempo en que la madre dé a luz, y el resto de sus hermanos retornará a los 
hijos de Israel. En pie, pastorea con la fuerza del Señor, por el nombre glorioso del Se-
ñor, su Dios. Habitarán tranquilos, porque se mostrará grande hasta los confines de la 
tierra, y éste será nuestra paz.  
 

 
          SALMO  79, 2ac 3c. 15-16. 18-19 
           
   R/   Oh Dios, restáuranos que brille tu rostro y  nos salve 

  
Pastor de Israel, escucha, / tú que te sientas sobre querubines, res-
plandece. / Despierta tu poder y ven a salvarnos. / R. 
 
Dios de los ejércitos, vuélvete: / mira desde el cielo, fíjate, /  la cepa 
que tu diestra plantó, /  y que tú hiciste vigorosa. / R. 
 
Que tu mano proteja a tu escogido, /  al hombre que tú fortaleciste. / 
No nos alejaremos de ti: / danos vida, para que invoquemos tu nom-
bre. / R.  
 
 

SEGUNDA  LECTURA  Carta  a los Hebreos 10, 5-10  
 

Hermanos: Cuando Cristo entró en el mundo dijo:"Tú no quieres sacrificios ni ofrendas, 
pero me has preparado un cuerpo; no aceptas holocaustos ni victimas expiatorias. En-
tonces yo dije lo que está escrito en el libro: 'Aquí estoy yo para hacer tu voluntad."'  
Primero dice: "No quieres ni aceptas sacrificios ni ofrendas, holocaustos ni víctimas ex-
piatorias", que se ofrecen según la Ley. Después añade: "Aquí estoy yo para hacer tu 
voluntad." Niega lo primero, para afirmar lo segundo. Y conforme a esa voluntad todos 
quedamos santificados por la oblación del cuerpo de Jesucristo, hecha una vez para 
siempre . 



La eficacia de la proclamación evangélica está en proporción directa de la fe de la persona o co-
munidad que evangeliza. Y la fe es un acto de humildad y de sumisión a una Palabra, que no es 
fruto del ingenio humano, sino de la desconcertante voluntad de Dios. María es un testimonio vivo 
de cómo una mujer del pueblo sabe esperar y sabe acoger las promesas. Por eso su vientre pro-
duce el fruto precioso que trae la salvación.                                                                                                                            
Del hombre más anónimo y sencillo, de la comunidad más pequeña, puede surgir en cualquier mo-
mento el espíritu que salva a los hombres..           

 

          EVANGELIO DE  San Lucas  1, 39-45  

En aquellos días, María se puso de camino y fue a prisa a la 
montaña, a un pueblo de Judá; entró en casa de Zacarías y sa-
ludó a Isabel. En cuanto Isabel oyó el saludo de María, saltó la 
criatura en su vientre. Se llenó Isabel del Espíritu Santo y dijo a 
voz en grito: "¡Bendita tú entre las mujeres, y bendito el fruto de 
tu vientre! ¿Quién soy yo para que me visite la madre de mi 
Señor? En cuanto tu saludo llegó a mis oídos, la criatura saltó 
de alegría en mi vientre. Dichosa tú que has creído, porque lo   
 

Jesús, te hiciste pequeño y yo quiero ser el más grande. 
Jesús, naciste pobre y yo quiero tenerlo todo. 

Jesús, viniste a estar con nosotros y yo sólo quiero que me dejen en 
paz. 

Pero yo no soy tan malo, ni tampoco tan egoísta, 
sólo quiero ser feliz y que los demás también lo sean. 

Pero me cuesta mucho luchar por todo eso 
y me dejo llevar por los días que pasan sin darme cuenta. 

Necesito que se me recuerde que tengo que pararme 
y ver que es lo importante de esta vida. 

Necesito darme cuenta de que consigo antes las cosas 
desde la humildad y el cariño, desde la ternura. 

Gracias Francisco por recordarnos lo importante, 
lo que realmente nos mantiene vivos. 

Señor, la vida según tus planes… es arriesgada y va cía de las seguridades  
de este mundo. 

Es difícil aceptar Tu Palabra, pero sólo así podrem os crear Tu Reino. 
Tus caminos son más altos que los nuestros, da vért igo asomarse a ellos. 

Pero sólo por esos caminos se llega a la vida. 
Dame fuerzas para preguntarte: “Señor, ¿qué quieres  que haga? 

Dame valentía para aceptar Tu Voluntad, dame fe par a llevarla a cabo. 
Este año frente a tu pesebre naceré de nuevo y busc aré qué quieres de mí 

¿Qué quieres que haga? 



      
 
 

UN ESPACIO PARA DIOS  
 UN ESPACIO PARA DIOS  

 
En la vida siempre estamos esperando algo.  

La espera y las esperas siempre nos desbordan. Esperar siempre para enhebrar 
los anhelos constantes de nuestra vida.  

Siempre pensando que sobrevendrá una nueva realidad. ¿Qué es lo que espera-
mos? La espera y la esperanza constituyen algo fundamental en nuestra vida. 

 
 

La esperanza es una niña que necesita que la lleven de la mano... ¡Pero es ella la 
que os lleva a vosotros! El Adviento acabará al  llegar la Navidad. Nosotros ire-

mos hasta el lugar de cita de los  pastores. Dichoso el que cree en el nacimiento, 
es decir, en el futuro  siempre posible. Isaías había anunciado:  

"la virgen da a luz un hijo..."  
 

El destino de los profetas es ése: ¡hablar sin saber! El nombre de Emmanuel 
canta dentro de nosotros como una esperanza loca. Dios  está con nosotros con 

rostro de niño, pues los niños son los únicos  que saben lo que quiere Dios. 
"La justicia y la paz se besan... El lobo y el cordero se llevan bien".  

 
Se diría que es un juego de niños. Pero ¿no consiste la esperanza en  vivir lo im-
posible como quien juega? ¿No nos dice Dios que  construyamos el mundo sin 

tener más manual que nuestra  imaginación? Además,  
no deberíamos impedir a los niños jugar...  
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      F E L I Z   N A V I D A D 

 
  En Belén de Judá nace el Mesías,  

en nueva humanidad siembra alegrías.  
Entre pañales late la libertad de los mortales. 

 . 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Despierta, hombre, porque por ti Dios se ha hecho hombre   
(S. Augustinus, Sermo 185) 

 
 

 Jesús no encuentra lugar en el establo, 
 pero se construye un templo  

 en los corazones de los creyentes. 
 Para que la debilidad se hiciera fuerte, 

 se hizo débil la fortaleza (S. Agustín) 
 
 

Felices pascuas y un buen año 2019 
 

Alfonso Medina Crespo  desde Música Litúrgica  
 

 Navidad 2018 
 


